
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

  

 

 

 

O diretor do Suport-ES e também da Anapar, 
Sandy Roberts Junior, juntamente com a 
presidente da Anapar,  Claudia Ricaldoni, e o 
presidente da Federação Nacional dos 
Portuários, Eduardo Guterra, estiveram no Rio 
de Janeiro nesta quinta-feira, dia 10, em 
reunião com a interventora do Portus, Maria 
Batista da Silva.  
A pauta discutida foi o Plano Novo para os 
portuários que entraram nos últimos anos nas 
Companhias Docas via concurso público.  
A interventora se colocou favorável e disse que 
tem prontos planos novos que podem ser 
negociados com os participantes do Portus, 
basta que as empresas se pronunciem 
oficialmente para iniciar o processo burocrá-
tico.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Boletim 
Informativo do 

Sindicato 
Unificado da  

Orla Portuária  
SUPORT-ES 

11 de setembro de 2015 
 Jornalista Cristiane Brandão  

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

Suport-ES se reúne com 
interventora do Portus 

 

Para isso, os sindicatos têm que cobrar da 
direção das empresas uma iniciativa neste 
mesmo sentido. 
Sobre a solução definitiva do déficit do PBP1, 
estamos construindo uma reunião com a 
Secretaria de Portos (SEP), Departamento de 
Coordenação e Governança das Empresas 
Estatais (Dest), Superintedência Nacional de 
Previdência Complementar (Previc) e Ministério 
da Previdência para definir os próximos passos. 
 
 
 

Vamos remando com 
objetividade, mas estamos  

em estado de alerta. Por isso,  
a categoria deve estar 

mobilizada sempre. 
 


